

Ministerin Rundt übergibt weiteren Förderbescheid an das Agaplesion-Krankenhaus in Holzminden

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 18. Oktober 2017 um 10:11 Uhr

Das besondere WBNachrichten-Video Rundum zufrieden: Ministerin Rundt übergibt weiteren Förderbescheid an das Agaplesion-Krankenhaus in Holzminden

{youtube}sUTxZP2qJcc{youtube}18. Oktober 2017 - Holzminden (wbn). Sie ist wieder ein
Gewinner ist die Region Holzminden, deren ambulante Versorgung auf diese Weise
zuverlässig sichergestellt wird.

Fortsetzung von Seite 1

Das Besondere: Die anspruchsvollen Modernisierungs- und Erweiterungsmaßnahmen erfolgen im laufenden Betrieb. Ohne nennenswerte Störungen. Eine weitsichtige komplexe Planung und die motivierte Zusammenarbeit des Personals haben dieses Kunststück der "Operation am offenen Herz" ermöglicht. Die Weserbergland-Nachrichten.de sprachen mit der Ministerin aus Hannover, dem Krankenhaus-Geschäftsführer und dem Vorstand des Agaplesion-Gesundheitskonzerns in Frankfurt, der bundesweit über mehr als hundert Einrichtungen verfügt.